[image: image1.png]15puga FEAUBIR [Fynt  SeYel SXC4E
7_ - 7

nalco

Institut national
des langues
et civilisations orientales





PROFIL DE L’EMPLOI

N° Galaxie : 4179
N° de comité : 16
N° de l'emploi : 437
Nature de l'emploi : PU
Section CNU : 05 et 13
Libellé de l’emploi : Économie internationale et économie des états post-socialistes
Enseignement : 
L’enseignant/e-chercheur/e interviendra principalement dans la filière « Relations internationales » de l’INALCO, qui associe, de la L2 au M2, une formation exigeante en Relations internationales (science politique, histoire, droit, économie) à une forte compétence linguistique et aréale.

Le poste est ouvert à des candidat/e/s économistes ayant une bonne connaissance d’une langue enseignée à l’INALCO et dont les recherches se concentrent sur les pays en transition (Europe, Eurasie, espace post-soviétique).
Le/la candidat/e assurera la majeure partie de son service dans la filière « Relations internationales » où il/elle interviendra aussi bien sur des cours généralistes d’économie que sur des cours aréaux. Une partie de ces enseignements est susceptible d’être délivrée en anglais. Le/la candidat-e retenu-e contribuera à la préparation aux épreuves d’économie des étudiant-e-s préparant les concours de la diplomatie et des armées (concours blancs notamment).
En plus des cours de filière, le/la candidat/e sera susceptible d’assurer une partie de son service dans les départements Europe et Eurasie ainsi que dans les parcours transversaux de l’INALCO où il sera attendu de lui/elle un investissement significatif dans le développement des projets en cours. Le/la candidat/e devra également contribuer à l’élaboration des outils pédagogiques, éventuellement numériques. Une compétence en TICE est souhaitable. L’enseignant/e-chercheur/e recherchée devra donc avoir un profil transversal et collaboratif.
Une expérience dans les domaines du suivi de rapports de stage, de mémoires de master serait un plus, dans la mesure où le/la candidat/e recruté/e devra contribuer à la visibilité de la filière et au développement de ses réseaux auprès de milieux professionnels (comme la diplomatie, l’aide humanitaire) afin de nourrir l’offre de stages, de contrats d’apprentissage et de débouchés professionnels pour les étudiant/e/s.

Département d’enseignement : Filière Relations Internationales
Lieu d’exercice : INALCO, 65 rue des Grands Moulins CS21351 75214-PARIS cedex 13

Nom directeur département : Delphine Allès
Courriel du directeur de département : delphine.alles@inalco.fr
URL du département : http://www.inalco.fr/departement/relations-internationales
Recherche : 
L’enseignant/e-chercheur/e sera amené-e à intégrer l’une des équipes pluridisciplinaires de recherche de l’INALCO et participer au développement des thématiques liées à ses domaines et aire géographique de recherche. Par exemple, au sein des équipes du CESSMA (UMR 245) ou du CREE (EA 4513). La personne recrutée renforcera l’offre d’encadrement de la recherche, par sa participation active à la formation en doctorat contribuant à l’approfondissement théorique et méthodologique de la recherche en SHS à l’Inalco. 

CREE
Le/la candidat(e) recruté(e) est un(e) économiste, spécialiste des aires couvertes par le CREE (EA 4513). Il est attendu du/de la candidat(e) que ses travaux de recherche attestent d’une visibilité nationale et internationale dans son champ. Il/Elle maîtrise à un niveau suffisant (niveau C1 minimum) une langue au moins de l’espace qu’il couvre. La connaissance attestée de l’anglais est exigée et celle, au moins passive, d’une ou plusieurs autres langues est un atout. Le/la candidat(e) intégrera prioritairement l’axe 2 du quinquennal en cours (2019-2023), « Sociétés impériales, post-impériales et post-soviétiques ». En fonction de son aire de spécialité, il/elle pourra notamment inscrire ses travaux dans le projet 2.1 (« Les économies dans l’espace post-soviétique ») ou 2.6 (« Des réformes aux transformations économiques et sociales dans les pays d’Europe centrale et orientale »). Le/la candidat(e) disposera en outre d’une solide connaissance de l’histoire économique de la région qui pourra lui permettre d’enrichir les projets à vocation plus historienne de l’équipe. Sa maîtrise du contexte contemporain et son rayonnement lui permettront enfin, en fonction de ses aires de spécialité, de contribuer aux travaux de l’un ou l’autre des Observatoires du CREE (« Observatoire des États post-soviétiques » et « Observatoire de l’Europe médiane contemporaine »).
Laboratoire de rattachement : CREE
Lieu d’exercice : Inalco, 2 rue de Lille, 75007 Paris
Nom du directeur de laboratoire : Catherine Gery, Etienne Boisserie
URL du directeur de laboratoire : http://www.inalco.fr/recherche/cree 

CESSMA
En fonction des spécificités propres de son aire d’études et de ses thèmes de recherche, le/la professeur.e des universités choisira de participer aux travaux de l’un des axes thématiques du CESSMA. L'axe 1 "S'approprier, contester, lutter : spatialité, domination, violence" et l'axe 3 "De la question sociale à la question environnementale : mutation du travail, genre et financiarisation" sont particulièrement intéressés par le profil du poste. Le/la futur/e recruté/e devra développer des approches comparatistes et pluridisciplinaires en mesure d’être partagées avec les autres chercheurs. Les thèmes privilégiés portent sur la dynamique institutionnelle, l’émergence et la diffusion des normes, les rapports de domination, la diversification des formes de travail, la solidarité, la transition et le développement.

Laboratoire de rattachement : CESSMA
Lieu d’exercice : Inalco, 2 rue de Lille, 75007 Paris
Nom du directeur de laboratoire : Didier NativeL, Sarah Mohamed-Gaillard
URL du directeur de laboratoire : http://www.inalco.fr/recherche/cessma 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d’être situé dans une « zone à régime restrictif » au sens de l’article R. 413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu’après autorisation d’accès délivrée par le chef d’établissement, conformément aux dispositions de l’article 20-4 du décret n°84-431 du 6 juin 1984.

Les documents administratifs en langue étrangère du dossier de candidature doivent être traduits en français.

Réf : -arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des maîtres de conférences

-arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des professeurs des universités.
JOB PROFILE

N° Galaxie: 4179 
N° of the committee: 16 

N° of the position: 437 
Nature of the position: PU (Full professor)

Section CNU: 13, 05

Job heading : International economics and the economies of post-socialist states 
Teaching : 
The successful candidate will teach in the INALCO’s International Relations program, which provides both undergraduate and graduate students with a rigorous training in international relations (political science, history, law, economics) with a double focus on both foreign language and regional studies.

The position is open to experts in economics who master one of the languages taught at the INALCO and whose research focuses on post-socialists countries (Europe, Eurasia, Post-Soviet states). 

The candidate will teach principally in the International Relations program, where he/she will give both general economics courses and regionally-focused courses.  Some of these courses may be taught in English.  The successful candidate will help prepare students who are looking to take the national competitive exams for careers in diplomacy and the army (particularly through the creation of mock-exams).

In addition to courses in the IR program, the candidate may also teach in the departments of Europe and Eurasia, as well as in the INALCO’s interdisciplinary tracks; this would require the candidate to invest himself/herself in ongoing projects.  He/She must also help create didactic tools, possibly digital ones.  A knowledge of classroom technologies is advantageous.  The candidate well need to have an interdisciplinary background and experience in teamwork.

The candidate will also have to advise students as they complete their Master theses and internship reports.  The candidate will contribute to the visibility of the program and the development of its networks in the professional world (in the fields of diplomacy, humanitarian aid), in order to increase possibilities for internships, apprenticeships and jobs for students.

Teaching Department : International Relations program

Department Address: INALCO, 65 rue des Grands Moulins CS21351 75214-PARIS cedex 13 
Department Director: Delphine Allès 
Director’s e-mail address: delphine.alles@inalco.fr 

Department website:  http://www.inalco.fr/departement/relations-internationales 

Research : 
The professor will join one of the INALCO’s interdisciplinary research groups and develop projects related to his/her field & geographical area of expertise.  For example, the CESSMA (UMR 245) or CREE (EA 4513) research groups.  The successful candidate will strengthen the group’s academic advising capacity through his/her active participation in the training of the INALCO’s PhD students in both theory and research methods for human and social sciences.

CREE 
The successful candidate will be an economist, specializing in one of the areas covered by the CREE (EA 4513).  It is expected that his/her research will show a national and international visibility in his/her field.  He/She has a decent mastery (level C1 minimum) of at least one of the languages of the region that he/she covers.  A proven mastery of English is also required while at least a passive knowledge of one or more other languages would be advantageous.

For the most part, the candidate will work in Axe 2 of the 5 year project (2019-2023), “Imperial, post-imperial and post-soviet societies.”  Depending on his/her geographical area of expertise, he/she will be able to include his/her work in the project 2.1 (“Economies in the post-soviet space”) or 2.6 (“From reforms to economic & social transformations in Central and Eastern Europe”).  The candidate should also have a strong knowledge of the economic history of the region that could be used to enrich the team’s more historically oriented projects.  His/Her mastery of the contemporary context and his/her standing will allow him/her to contribute to one of the CREE’s Observatories (“Observatory of Post-Soviet States” and “Observatory of Contemporary Central Europe”).

Laboratory affiliation : CREE
Address: Inalco, 2 rue de Lille, 75007 Paris 

Directors’ names: Catherine Gery, Etienne Boisserie
Directors’ websites: http://www.inalco.fr/recherche/cree 
CESSMA 
Depending on the specificity of his/her regional focus and his/her research areas, the professor will join one of the thematic axes of the CESSMA.  Axe 1 “Seizing, Protesting, Fighting: Spatiality, domination, violence” and Axe 3 “From the social question to the environmental question: Transfer of work, gender and financialization” are of particular interest for this position.  The successful candidate will have to develop comparative and multi-disciplinary approaches to be shared with other researchers.  Preferred research themes include institutional dynamics, the emergence and spreading of norms, connections based on domination, the diversification of work set-ups, solidarity, transition, and development.

Depending on his/her area of research (linguistic, literature, human sciences), the professor will join one of the INALCO’s research teams and contribute to his/her chosen research axe.

Laboratory affiliation : CESSMA
Address: Inalco, 2 rue de Lille, 75007 Paris 

Directors’ names: Didier NativeL, Sarah Mohamed-Gaillard 

Directors’ websites: http://www.inalco.fr/recherche/cessma
The job to which you are applying is potentially in a restricted field, according to the penal code article R. 413-5-1.  If this is the case, your hiring and/or your assignment can only be official after being authorized by the head of the establishment, in compliance with the provisions of article 20-4, of the decree n°84-431 of June 6, 1984.

Administrative documents written in a foreign language must be translated into French.

Re: February 13, 2015 decree relating to the general procedures for transfer, secondment and hiring by competitive exam for assistant professors (maîtres de conférences)

February 13, 2015 decree relating to the general procedures for transfer, secondment and hiring by competitive exam for full professors (professeurs des universités)
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